
　このコーナーは、本市広報誌である「広報ひおき」内の読者の声に協力していただい
た方へのお返事ページです。広報誌に掲載させていただいたお便りから、残念ながら誌
面のスペース上の関係で掲載することができなかったお便りまで。協力していただいた
感謝の気持ちを込めて、隣でキャラクターがお返事書かせていただいております。
　今後とも本市広報誌「広報ひおき」をよろしくお願いします !!

読者の声
～日置市お便り板～

掲示板 『読者の声お返事コーナー』

～先月のお題は『広報誌こんな特集あったらな話』でした～4月号のお題1

　私はエコに興味があるのですが、自分でやっている
ことはまだまだほんのわずか。皆様はどんなエコをさ
れているのかな？ぜひ達人の方の知恵など教えて下さ
い。また市民の方がやっているエコランキングなども
知りたいです。
　私のやっているエコ：すすぎ１回の洗剤使用。風呂
の水や食品は使い切る。トレ―、パック、缶、ビン、紙
類のリサイクル。コンセントを抜く。エアコン設定、マ
イバック持参などわずかです。
　　(ネコ大好きヘルパーさん　東市来町　40代女性)

お便りありがとうございます！とともにご提案
いただきありがとうございます!!エコエコと言
われていますが実際にどこから始めればという
のはなかなか難しいものですよね。皆さまから
意見いただければ参考になる結果も出そうで
すね!!ぜひ参考にさせて頂きたいと思います。

　何年か前まで南日本新聞夕刊に「何の呑み方」「何の
集い」というコーナーがありました。日置市で個人・家
族・友人・地域単位で人生を楽しんでおられる集いを紹
介してください。たとえばおばあちゃんと孫さんが常に
遊んでおられる光景とか、習慣とか。皆さんの生活の参
考にもなるのではと思います。
 　　　　　　(しのちゃんさん　伊集院町　70代女性)

お便りありがとうございます！日々に楽しみを見
つけて人生を謳歌する。とてもすてきで大切な
ことではないのかなと思います!!それぞれの方が
それぞれの楽しみを見つけそれぞれの人生を歩
く。ぜひお聞きしてみたいですね!!ご提案ありが
とうございました♪ぜひ参考にさせて頂きます。

『読者の声お返事コーナー』

　町内の高齢者の人の写真とその生き方というか、過
ごし方とか、食べ物とか、特に健康のためにしている
こととか、趣味とか、長生きされる方にはやはりそれ
なりの何かがあると思います。そういう姿を見習いた
いですね。環境も関係あるような気がしますが？家族
構成などなど。
　　　　（ピンピン元気に過ごしたいさん 伊集院町
　　　　　　　　　　　　　　　　　　  70代女性）

お便りありがとうございます！健康に長生きさ
れている方々がどのように過ごされているの
か。私もとても気になります!!きっと日ごろから
運動などをされているのでは!?提案ありがとう
ございました。ぜひ参考にさせて頂きたいと思
います!!



『読者の声お返事コーナー』

～日置市のこと、身近な話題等なんでもお聞かせください～フリートーク2

 　毎月、ひおきが職場のカウンターに置いて入っている
のを見ると心が踊ります。今月はどこの小学校が取り上
げてあるのだろうか。表紙から最後の部分まで目を通し
ます。市内から通勤していますが、良くわかる本だと思い
ます。古里に帰る事も多く、いい町、住みやすい町だなあ
と思ってます。
　現在、家が空いているところがあったりするので、この
本に一緒に掲載して、利用していただくとまた違う意味
で活気づくのではないでしょうか。
　　　　　　　(アホの坂田さん　鹿児島市　50代女性)

　Ｈ24年度は健康寿命を考えて東市来の転倒予防教室
と伊集院のハンサム・スマイル教室に参加させて頂き
ました。プール内での楽しみながらの体操、ハンサムさ
ん達と歩きながら伊集院町内の散策初めてのコースば
かりで楽しいでした。自力で一日でも長い自宅での生活
をできる事が私の目標です。
　P13「検診を受けないと損する」あの言葉を市民一人
一人が自覚してくれると市の財政も少しはいいのにね。
今ラジオ体操が見直されています。市制10年を目処に
夏休みにＮＨＫラジオ体操の巡回依頼などはいかが？
　　　  (ソソッカシおばさんさん　日吉町　60代女性)

お便りありがとうございます！昨年度は健康寿
命を考えてさまざまな活動に参加されたとの
こと。少しでもお役に立てましたでしょうか。
一日一日の積み重ねが健康の秘訣だと思いま
す!!ラジオ体操を毎朝行う。これもまた健康の
大事なステップかもしれませんね♪

　桜の名所といえば、城山がとてもきれでしたがゴル
フ場の桜もとてもきれいです。きれいな桜や(今年は早
くてもう終わってますが)ゴルフ場の青々とした芝をみ
ながら散歩を楽しんでいます。
　自然がいっぱいで、きれいに手入れされたコース、
ゴルフをされる人の気持ちが分かります。最高の散歩
コースですよ。是非来年はどうぞ!!
　　   (散歩大すきおばさんさん 伊集院町 70代女性)

お便りありがとうございます！ゴルフ場が桜の
隠れた名所になっているとは!!初耳でした。私
も行ったことがないので来年こそはぜひ散歩し
ながら桜を楽しみたいと思います。情報ありが
とうございました!!

お便りありがとうございます！毎月広報誌を楽
しみに待っていただいき、本当にうれしいで
す。また誌面についてもご提案していただきま
してありがとうございます!!なかなか市外の方
のご意見など伺う機会が少ないのでとても参
考になります。これからも楽しんでもらえるよ
うな広報誌創り頑張っていきたいと思います!!

　全国各地でゆるキャラがブームです。伊集院町でも
作ったらいかがでしょうか。以前より町内で時々目にし
ています商工会の旗(看板)についているブタさんがと
ても可愛くていいのではと思います。
　新たな税収にもなると思うのですが・・・。
　　　　　　　　　   (匿名さん 伊集院町 50代女性)

お便りありがとうございます！私もその看板を
拝見したことがあります!!ぜひ一度直接お話し
てみたいなと思ってはいたのですが。とても可
愛いですよね♪今度は一緒に写真を撮らせて
もらいたいなと思う今日この頃です。


